



Communiqué de presse Swiss Volley

Le duo de beach volley Hüberli/Brunner remporte l'or aux CHE

Vienne, 6. Août 2023 - Les joueuses suisses de beach volley Tanja Hüberli et Nina Brunner sont championnes d'Europe! Elles remportent l'or aux CHE de Vienne pour la deuxième fois après leur victoire en 2021.

Le duo suisse de beach volley Hüberli/Brunner, tête de série, remporte l'or aux championnats d'Europe à Vienne! En finale, les joueuses de Suisse centrale n'ont laissé aucune chance aux Espagnoles Daniela Alvarez Mendoza/Tania Moreno. Avec 21-12 et 21-13, Tanja Hüberli et Nina Brunner ont clairement dominé la partie.

Les Espagnoles avaient auparavant empêché une finale entièrement suisse. Elles se sont imposées 2-1 contre Anouk Vergé-Dépré/Joana Mäder. Dans le match pour le bronze, Vergé-Dépré/Mäder se sont inclinées 1-2 face au duo allemand Laura Ludwig/Louisa Lippmann.

Tanja Hüberli décrit la clé du succès en finale comme suit: «Nous avons une bonne stratégie bloc-défense contre les Espagnoles. J'ai pu fermer leur attaque préférée au-dessus de la ligne assez tôt au bloc et Nina était ensuite en défense sur chaque balle.»

Nina Brunner à propos du titre: «Un titre de championne d'Europe signifie extrêmement beaucoup. C'est un sentiment incroyable de pouvoir remporter un titre aussi important. Ce succès montre que nous avons tous travaillé dur dans notre équipe et que nous avons pu jouer à notre niveau. Nous sommes fiers de ramener le titre de championnes d'Europe en Suisse.»

Tanja Hüberli et Nina Brunner montent sur le podium des CHE pour la troisième fois consécutive, après leur victoire à Vienne en 2021 et leur médaille d'argent à Munich en 2022.

Pour de plus amples informations

– Sebastian Beck, Chef sport de performance beach volley, +41 31 303 37 51